

Kassel, 17.06.2008

Energieeffizienz/Kasseler Kläranlage

Anfrage der Fraktion B90/Grüne

- 101.16.939 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

Wie hoch ist der Stromverbrauch der Kasseler Kläranlage pro Einwohner und Jahr?

Wie ist die Position der Kasseler Kläranlage in Bezug auf die Energieeffizienz im bundesweiten Vergleich?

Welchen Stromverbrauch benötigen die einzelnen Anlagenteile?

Welche Optimierungen sind in den letzten Jahren vorgenommen worden?

Welche weiteren Optimierungen sieht die Betriebsleitung als realisierbar vor?

Die Anfrage ist beantwortet.

Karin Müller
Vorsitzende

Elisabeth Spangenberg
Schriftführerin